



Photo L'Alsace/Christian Werthe

Plantations d'arbres à la Maison de la nature du vieux canal

Dans le cadre des mercredis nature à la Maison de la nature du vieux canal, le groupe d'enfants de 6 à 8 ans a planté de petits arbres. Accompagnés par Paul Hegy et Pascal Reymann, membres de l'Association des arboriculteurs de Guebwiller et des environs, les plantations ont été mises en place le long de la barrière de protection du canal aux abords de la Maison de la nature. Les animatrices Julie Bachmann, Marie Hechinger, Justine Chlecq et Loïc Grodwohl, stagiaire du collège, ont participé à l'opération. Les enfants ont planté des arbustes et un quetschier d'Alsace. La Maison de la nature du vieux canal sera fermée durant les vacances de Noël du 24 décembre au 10 janvier inclus.